



君の夢 はばたけ今 ながさきから
長崎がんばらんば国体 2014
長崎がんばらんば大会 2014

第69回国民体育大会 / 第14回全国障害者スポーツ大会

vol.25

国体ボランティア目標人数達成!!
 ついに目標800人に達しました!みんな
 で国体・大会を盛り上げましょう!!
 ご協力ありがとうございます。

市内の小学生が 火おこしをしたよ!

市内の小学生の皆さんが、「巨大マイギリ」を使って火をおこしてくれました。

各地でおこされた火は、「大村の火」として一つにまとめ、その後、県内の各市町の火の一つを集めて国体の開催期間中に「炬火」として選手たちを見守ります。



せーの!
 よいしょ!



もうすぐみんなの
 火が一つになるよ!



8/2

「国体PRイベントin夏越まつり」で みんながおこした火が一つに!

皆さんがおこした「火」を集めて、
 炬火集火式を行い、大村の火の名前
 (炬火名)を発表します!皆さんぜ
 ひ、お越してください!



7/4

100 日前イベント開催

国体開催まであと100日となる節目の日に、コレモおおむらイベント会場で「100日前イベント」を開催しました。

市内の各商店会へ国体PR用のぼりの掲示をお願いし、市内の園児たちがタナカハルナさんの歌に合わせて、「はばたけがんばくん」のダンスを披露するなど、会場に集まった多くの皆さんと一緒に国体開催気運を盛り上げました。

園児たちによる
 採火体験も行われ
 ました



いよいよ
 カウントダウン!



シーハットおおむら、イオン大村店、コレモおおむらにカウントダウンボードを設置したよ!

手作りのぼり完成!



市内の小学校15校、中学校6校の全21校が手作りののぼりを作成。各競技会場に飾り、来場の皆さんをお迎えます。



国体ポロシャツ を着用して PR

6月定例市議会の初日と最終日に出席者全員が国体ポロシャツを着用し、国体のPRと開催気運を盛り上げました。





県立大村高校吹奏楽部 国体・大会の開会式・閉会式



私たちは、式典音楽隊で演奏するために、1・2年生の40人が4月から練習しています。県下7校の約220人の集団で10曲を演奏するため、本番に向けて合計9回の全体練習を行います。これまでの全体練習では、大勢で演奏しながら音を合わせることの難しさを感じました。

広い競技場では、両端で時間差ができ、音が合っていないことがあります。しかし、全国からたくさんの方が訪れる長崎国体の開会式で演奏するという貴重な経験を大切に、選手・監督に元気を与えられるような演奏をするために練習に励みたいと思います。

その2

式典に出場する 団体の紹介



長崎がんばらば国体・長崎がんばらば大会の総合開会式、閉会式に参加する市内の団体を紹介していきます。



大会の開会式で「はばたけがんばくん」をみんなで踊るよ♪



県立虹の原特別支援学校 大会の開会式(歓迎演技)



私たちは、高等部163人、中学部55人で長崎がんばらば大会総合開会式の歓迎演技としてマスゲームに参加し、大会イメージソングの「マエストロ」に合わせてダンスを披露します。

私たちは、常に笑顔で楽しく踊ることを心がけながら昨年の11月から練習に励んでいます。リズムに乗って踊ると気分があがり、みんなと一緒にダンスをして盛り上がるのができてとても楽しいです。最後まで笑顔で自分自身が楽しく踊り、選手や観客の皆さんを元気づけるようなダンスを披露したいと思います。



県立ろう学校 大会の開会式(歓迎演技)



私たちは、障害者スポーツ大会開会式の歓迎演技で、和太鼓を披露するために練習に励んでいます。3校の約50人のメンバーによる演技で、音を合わせて一つの芸術として表現するのがとても難しいです。補聴器だけではなく、視覚でも音を拾うようにしていますが、スピードが速くなるとタイミングを合わせるのが難しくなります。練習を重ね、体にリズムをしみ込ませて自然に体が動くようになるまでがんばります。

「翔」という題目を、最高の演技で全国から来られる皆さんに感動してもらえるように、全力で盛り上げたいと思います。